
La Fédération cubaine de football
considère comme bénéfique la
visite du club Cosmos à Cuba

Le vice président de la Fédération de Football de Cuba, Antonio Garcés a qualifié de très importante la
visite du Cosmos à Cuba car il s'agit d'un club ayant une grande histoire dans le football des États-Unis
car des légendes comme Pelé et Beckembauer en ont fait partie”.

Antonio Garcés pense que cette visite sera très bénéfique et pourrait ouvrir la voie à d'autres. Nous
espérons que d'autres équipes s'intéressent dans un avenir à venir faire des matchs amicaux. Ce serait
très bénéfique pour le football cubain-a-t-il précisé.

 

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/58039-la-federation-cubaine-de-football-considere-comme-
benefique-la-visite-du-club-cosmos-a-cuba
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